



## POSE DE LA IÈRE PIERRE DU « BILDUNGSHAUS LENKESCHLÉI »

Le 17 mai 2019, en présence du collège des bourgmestre et échevins et de Taina Bofferding, ministre de l'Intérieur et Claude Meisch, ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse, a été posée la première pierre du « Bildungshaus Lenkeschléi ».

Son concept est complètement innovateur, aussi bien pour son bâtiment que pour son futur fonctionnement pédagogique. S'y retrouveront à la fois les espaces consacrés à l'école fondamentale, à la maison relais ainsi que les infrastructures sportives, le tout sur près de 5000m<sup>2</sup>. Elle pourra accueillir un maximum de 186 élèves. 2 salles de classes seront également destinées à l'enseignement de logopédie.



## UN CONCEPT PÉDAGOGIQUE INCLUSIF

Pour le groupe de travail participatif créé dès le début du projet pilote, il était clair qu'il ne devait pas exister de frontière stricte entre l'école fondamentale et la maison-relais : il s'agit d'une structure où le développement, l'autonomie et les compétences cognitives et sociales de l'enfant occupent le devant de la scène. Les lignes directrices pédagogiques sont la cohérence, la participation, la différenciation, le tout dans un esprit positif. Les enfants s'impliqueront avec leurs points forts, mais aussi leurs points faibles pour lesquels ils trouveront du soutien, de sorte qu'ils ressentent leur appartenance à la communauté éducative.

## UNE INFRASTRUCTURE ADAPTÉE

L'architecture et la conception du bâtiment résultent du concept pédagogique mis en place : les espaces communs sont nombreux pour favoriser les échanges, les travaux de groupe et la libre circulation de la communication et des compétences. La grande partie des salles sera commune à l'école et à la maison relais, ce qui crée également une économie en terme d'espace, en évitant, par exemple, les salles de classe non utilisées en-dehors des heures de cours. Le bâtiment comportera aussi une cuisine pédagogique, un laboratoire de recherche pour les élèves, des ateliers, des espaces consacrés à la détente ou à la lecture, au bricolage, etc.

